

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 10
08. Juli 2022



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

50-Jahr-Jubiläum des SC Ikarus Pfarrwerfen

In diesem Jahr werden in Pfarrwerfen mehrere Vereinsjubiläen gefeiert: 100 Jahre Eisschützen, 90 Jahre Musikverein Pöham, 90 Jahre Schiclub Pfarrwerfen und 50 Jahre SC Ikarus Pfarrwerfen.



Unser Fußballverein feiert am Samstag, den 16. Juli 2022 seinen 50. Geburtstag. Die offizielle Gründung erfolgte am 20. Oktober 1972 unter dem Proponenten-Komitee Hummel Siegfried, Hummel Ruth und Mayr Josef unter der Vorsitzführung von Altbürgermeister ÖR Simon Illmer. Im Jahr darauf folgte der Meisterschaftsbetrieb in der 2. Klasse Süd A. Da es noch keinen Sportplatz gab, wurden die ersten Heimspiele in Hütttau ausgetragen. Am 21. Juni 1974 erfolgte die feierliche Eröffnung des neu errichteten Sportplatzes in Pfarrwerfen, der um ATS 1,3 Mio. gebaut wurde. Im Frühjahr 1997 beschloss die Gemeindevertretung Pfarrwerfen unter Bürgermeister LAbg. Simon Illmer den Neubau von 2 Spielplätzen (Hauptplatz und Trainingsplatz). Die Umbauarbeiten am neuen Sportgelände schritten dank des unermüdlichen Einsatzes von Obmann Alois Lottermoser gut voran, sodass das erste Spiel auf der neuen Sportanlage am 1. Mai 1999 stattfand. Nach langen Verhandlungen, guter Vorbereitung und kurzer Bauzeit wurde im Frühjahr 2007 das Sportiscenter als neues Vereinsheim eröffnet, ein Meilenstein für den Verein. Der SC Pfarrwerfen geht seit jeher einen eigenen Weg und setzt im Nachwuchs vor allem auf Spieler aus der eigenen Jugend. In der Vergangenheit wurden teilweise bis zu 100 Kinder und Jugendliche betreut. Es gab in den vergangenen fünf Jahrzehnten viele sportliche Höhepunkte. Aktuell spielt die Kampfmannschaft erfolgreich in der 1. Landesliga.

Kampfmannschaft 1972



Stehend von links nach rechts: Lämmerhofer Hans, Mayr Karl, Königetter Hans-Peter, Obermoser Josef, Wallinger Peter, Percht Sepp, Panzenböck Franz, Reiter Gerhard

Hockend von links nach rechts: Nitsch Josef, Wimmer Helmut, Quehenberger Robert, Vorderegger Franz, Schmidl Rainer, Hafner Rudolf

Die Funktionäre und Spieler des SC Ikarus Pfarrwerfen haben durch viel Eigeninitiative, Engagement, Herzblut und Fleiß den Verein laufend weiterentwickelt und die Jugendarbeit stets im Blick gehabt. Wir blicken heute auf eine der schönsten Sportanlagen des Landes Salzburg, die in Zusammenarbeit von der Gemeinde Pfarrwerfen und den Sportvereinen gut erhalten und genutzt wird.

Wir gratulieren dem SC Ikarus Pfarrwerfen ganz herzlich zum 50-Jahr-Jubiläum und wünschen für die Zukunft alles Gute.

Festprogramm

Ab 11:00 Uhr Kinder- und Jugendturnier

15:00 Uhr Legendenmatch

18:00 Uhr Fototermin aller ehemaligen Mannschaften

Ab 19:00 Uhr Kurzer Festakt und musikalische Unterhaltung mit dem Quintett 2010 und Stimmung mit DJ.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt!

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA

Neuer Mitarbeiter im Gemeindeamt stellt sich vor

Ich heiße Dominik Lassacher, bin 34 Jahre alt und darf mich als neuer Zuwachs im Team des Gemeindeamtes bei Ihnen vorstellen. Ich bin gebürtiger Lungauer und lebe aktuell zusammen mit meiner Lebensgefährtin im schönen Reitdorf in Flachau. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten reisend, wandernd und tauchend mit Freunden, oder auch mal mit einem guten Buch in der Hand.

In meiner neuen Tätigkeit übernehme ich den Aufgabenbereich im Meldeamt und im Bürgerservicebüro, was bedeutet, dass ich mich

in Zukunft sehr gerne um Ihre Anfragen in den Bereichen Reisepässe, Familienpässe, Strafregisteranträge, Meldungen und vielem mehr kümmern werde. Gerade in der Anfangszeit bitte ich deshalb darum, für Behördengänge einen amtlichen Lichtbildausweis mitzubringen.

Ich freue mich schon auf die gute Zusammenarbeit mit Ihnen und meinen neuen Kollegen sowie den neuen Herausforderungen in dieser schönen Gemeinde!

Meldeamt
Dominik Lassacher



Donnerstag, den 14. Juli 2022
von 16:00 – 20:00 Uhr
in der Containerschule
Pfarrwerfen www.s.rotekreuz.at
Rette Leben, spende Blut!

SPENDE
BLUT 
BEIM ROTEN KREUZ

Milchlehrpfad an der VS Pfarrwerfen

In lehrreichen und abwechslungsreichen Stationen brachten die Pfarrwerfner Bäuerinnen im Rahmen eines „Milcherlebnistages“ den Pfarrwerfner Volksschulkindern Wissenswertes rund um das Thema „Milch“ näher. So standen neben interessanten Vorträgen auch ein Wettmelken, eine Joghurtverkostung, „Butterschütteln“ und das Basteln einer Geldtasche aus einer leeren Milchpackung auf dem Programm. Natürlich durfte auch eine gesunde Jause zum Abschluss nicht fehlen. Dieser lehrreiche Vormittag mit toll vorbereiteten Expertinnen passt ideal zu den naturwissenschaftlichen Aktivitäten der VS Pfarrwerfen.

Die Schule ist derzeit in Vorbereitung zur Erlangung des „MINT – Gütesiegels“. Ein besonderer Dank gilt den Pfarrwerfner Bäuerinnen, unter der Leitung von



Monika Reiter, für die Gestaltung des Programms und für die großzügige Bereitstellung der Jause.

Dir. Bernhard Hutter

Mo - Fr	bis 29. September	Ausstellung: „Von Pinselstrich zu Filzpatschen“ vom Maler Wilhelm Kleine und D`Filzbeirin im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
So	17. Juli	Abendmusik mit dem Javus Quartett in St. Cyriak - Pfarrkirche Pfarrwerfen - 19:30 Uhr
Fr - So	29. - 31. Juli	Musikfest 90 Jahre Musikverein Pöham - Dorfplatz Pöham

